

المرحلة الأساسية للصفين (4-5)
الموضوع : مبادرة "شجرة العطاء"

الرقم: م 156 / 2 / 2
التاريخ: 2023/11/11

طلبتنا الأحباء وأولياء الأمور الأعزاء،

تحية طيبة وبعد،
تماشياً مع أهداف الوطنية الأرثوذكسية في تنشئة طلبتنا على تجسيد قيم المحبة والطيبة والصدق واللطف في التعامل، وامتلاك حس أخلاقي عالٍ ومعبر عن انتمائهم إلى مجتمعهم والمجتمع الإنساني عامة. نود إعلامكم بأننا سنطلق مبادرة الخير "شجرة العطاء" اعتباراً من يوم الاثنين 13 / 11 / 2023، وذلك بدعوة طلبتنا الأعزاء في الصفوف 4-5 لاختيار بطاقة من شجرة العطاء المتواجدة في مدخل المرحلة، والتي تتضمن ما سيُقدمه الطلبة من قلبهم لمحتاج ليزرعوا بسمه على وجه طفل في يوم العيد. على أن يقوموا باحضاره في اليوم الذي يليه.

دمتم ودام عطاؤكم.

سهير حدادين
رئيسة المرحلة (4-5)

Dear NOS Students and Parents,
Greeting,

In alignment with our school aims and to help our students to personify love, humbleness, honesty and kindness, and to exhibit a high sense of ethical awareness and demonstrate a sense of belonging to their society and humanity at large. We will launch our "Goodwill Tree" initiative, set at the entrance hall of the Primary Stage 4-5, starting Monday 13/11/2023. Students will choose a card with a suggested item, to bring it to school the next day as a donation. Even just one item from each child will make a big difference. God Bless you all.

Warm Regards,

Suhair Haddadeen

Head of Primary Stage (4-5)